

Rien de mieux que la pluie pour se mettre devant l'ordinateur. Voici donc le compte rendu de notre dernière réunion au cours de laquelle nous étions six. Odile ayant apporté son ordinateur portable nous avons pu visionner tranquillement le diaporama envoyé par Danielle R. Vingt huit diapos pour nous rappeler les années soixante, ce qui a suscité réminiscences et commentaires. La mode de la mini-jupe, le formica, les jeux, les premières automobiles nous ont inspirés. André a piqué notre curiosité en évoquant des courses de capsules de bouteilles. Voir tout ce qui a été écrit sur la contrainte créative.

Pour rester dans ce registre nostalgique, Elisabeth a évoqué des chansons allemandes comme Lili Marlène chantées par Marlène Dietrich pendant la dernière guerre, chanson devenue en peu de temps un succès mondial. Et comme un souvenir en appelle un autre, nous avons eu droit à un duo improvisé par Monique et par Elisabeth qui au pied levé ont retrouvé les seize vers d'une odelette de Gérard de Nerval : Fantaisie

Il est un air pour qui je donnerais / Tout Rossini, tout Mozart et tout Weber, / Un air très vieux, languissant et funèbre, / Qui pour moi seul a des charmes secrets !

Nostalgie...Nostalgie...